



# Oberachern



## Ämliche Bekanntmachungen

### Arbeiten im Oberacherer Schulgebäude

Im Oberacherer Schulgebäude wurde neben einer Erhöhung des Treppengeländers nunmehr auch eine Plexiglasfüllung eingebaut, wodurch das Gelände nicht mehr überklettert werden kann. Insgesamt wurden rund 80 Meter Gelände überarbeitet. Im städtischen Haushalt wurden für diese Maßnahme 30.000 Euro bereitgestellt.



### Kindertageseinrichtung St. Stefan



#### Verabschiedung nach 25 Dienstjahren in der Kita St. Stefan / Oberachern

Im Zuge der Abschlussfeier eines ganz besonderen Kita Jahres feierten wir auch Abschied von Hedi Friedmann-Spath. 25 Jahre war sie in unserer Einrichtung tätig und hat viele Veränderungen sowohl in der Pädagogik, als auch in der Kitastruktur begleitet. Insgesamt kann Frau Friedmann-Spath auf 45 Dienstjahre als pädagogische Fachkraft zurückschauen. In einer bewegend

Rede wurde sie nicht nur verabschiedet, sondern als loyale, immer gut gelaunte, den Kinder und Familien zugewandte, sehr angenehme und wertvolle Kollegin beschrieben und geehrt. Mit ihrem Abschluss-Zitat „Uns sind nur 3 Sachen aus dem Paradies geblieben: Die Sterne, die Blumen und die Kinder“, gab sie allen Kolleginnen noch einmal Einblick in das Motto ihrer jahrelangen Tätigkeit und bedankte sich herzlich für die blumigen Geschenke der versammelten Mannschaft der Kita St. Stefan. Die Kita wird Frau Friedmann-Spath sicher vermissen und wünscht Ihr für Ihren neuen Lebensabschnitt alles Liebe und Gute.

## Herzlichen Glückwunsch

15.08.1948 Johann Böhm

72 J.

## Vereinsmitteilungen/Veranstaltungen



### Sportschützenverein Oberachern

#### Schützenhaus erstrahlt im neuen Glanz

Das Vereinsheim des Sportschützenvereins Oberachern erstrahlt nach dem Arbeitseinsatz einiger Mitglieder im neuen Glanz. Die Idee zur Renovierung der Gaststätte und des Luftdruckstands wurde während des Lockdowns um die Osterzeit geboren. Kleine Teams arbeiteten zu unterschiedlichen Zeiten konform zu den geltenden Corona-Verordnungen. Wände, Türen und Deckenbalken wurden frisch gestrichen und lackiert, der Platz wegnehmende Windfang wurde entfernt, der Boden grundgereinigt und neue Lampen wurden installiert.



### Turnverein Oberachern 1912 e.V.

#### Kinderwanderung TV Oberachern

Die Kinderwanderung des TV Oberachern am Freitag, den 24. Juli fand dieses Jahr nicht wie gewohnt statt. Aufgrund der Corona-Situation gab es leider keine Möglichkeit einer gemeinsamen Wanderung mit abschließendem Beisammensein. Doch durch die kreativen Köpfe des TV Oberachern fand dennoch eine Veranstaltung für die Kinder zur Sommerpause statt. Diese konnten gemeinsam mit ihrer Familie oder Freunden am Vereinsheim eine Wanderkarte abholen und bekamen vom TV Oberachern noch etwas zu Trinken und zu Essen mit auf den Weg. Auf der fünf Kilometer langen Route gab es 15 sportliche und spielerische Stationen, an denen viele der Teilnehmer Bilder und Videos machten und diese dem TV Oberachern abschließend zuschickten. Als gemeinsame Erinnerung wurden die eingeschickten Daten zu einem Video zusammengefügt. Dieses ist auf unserer Homepage [www.tvoberachern.de](http://www.tvoberachern.de) zu sehen. Am Ziel angekommen, bekamen die Kinder noch eine Teilnehmerurkunde und etwas Süßes.